



## Sessionsbericht Mai 24

Letzte Sitzung in alter Besetzung

Unsere kurzfristig eingeschobene Forderung, dass das Postulat „P 6/24 Nein zu einem Bundesasylzentrum im Kanton Schwyz“ behandelt werden solle, wurde von allen anderen Parteien abgelehnt. Somit sehen nun die Bürgerinnen und Bürger im Kanton Schwyz, dass sich nur die SVP gegen das BAZ wehren wird.

### 1) Teilrevision des Gesetzes über die Denkmalpflege und Archäologie

Die SVP-Fraktion merkt an, dass diese Revision mit etwas pragmatischerem Vorgehen und Augenmass von Seite der Denkmalpflege im praktischen Alltag zu vermeiden gewesen wäre. Die Beiträge für die „Gestraften Bauherren“ wurden erhöht und die Archäologie blieb im Lotteriefonds. Somit konnten auch wir dem so zustimmen.

### 2) Musikschulgesetz

Unsere Forderung, dass Musikausbildende auch ohne höhere Schulbildung angestellt werden dürfen und dass die Förderung der Schwyzer Volksmusik explizit im Gesetz stehen muss, haben auch die anderen Parteien dem Gesetz zuliebe erfüllt. Es wurde klar angenommen.

### 3) Evaluation des Covid-19-Krisenmanagements im Kanton Schwyz: Bericht zu Postulat P 1/22

Dank unseren beiden KR Haas und Lacher wurde dieser Bericht erstellt. Er zeigte klar auf, was der Kt SZ noch zu tun hat, um bei einem nächsten Ernstfall etwas besser zu handeln.

### 4) Motion M 17/23: Stärkung der 3. Oberstufe

Diese Forderung aus der SVP wurde in ein Postulat umgewandelt und wird noch weiterverfolgt. Es wird gewünscht, dass sich die 3. Oberstufe besser auf die Berufsmatura vorbereiten kann.

### 5) Postulat P 16/23: Auswirkung der Zuwanderer auf das kantonale Gesundheitssystem untersuchen

Diese Forderung aus der SVP wurde von den anderen Parteien nicht unterstützt, obwohl man sich bewusst sei, dass Leute mit Migrationshintergrund mehr kosten. Aber man will es gar nicht genau sagen müssen.

### 6) Postulat P 17/23: Antrag zur Finanzierung von gemeinwirtschaftlichen Leistungen für die Vorhalteleistung im Notfall für die drei Schwyzer Spitäler

Im 2023 bezahlte der Kt SZ 75 Mio. an die Spitäler und dennoch hat als Bsp. das Spital Schwyz nach 8 Jahren Gewinn und nun einem Verlust gross in der Presse gejammert und mit Schliessung gedroht! Es wurde zum Glück abgelehnt.

SVP KR Alois Lüönd-Martone  
Ingenbohl-Brunnen